

ABSTRAK

Vivi Kurnia. 2013. “Penggunaan Jargon oleh Komunitas Pengguna *Chatting Facebook* di Kalangan Mahasiswa Universitas Negeri Padang”. Skripsi. Program Studi Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penggunaan jargon oleh komunitas pengguna *chatting facebook* di kalangan mahasiswa Universitas Negeri Padang yang terbagi kedalam bahasa jargon, bentuk jargon, makna jargon, dan fungsi jargon.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Data penelitian ini berupa jargon komunitas pengguna *chatting facebook* pemerolehan data didapat pada saat *chatting*. Instrumen dalam penelitian ini adalah peneliti sendiri yang dibantu alat pedoman berupa lembar observasi dan perlengkapan berupa alat tulis. Pengumpulan data dilakukan menggunakan metode simak, teknik catat. Metode simak yaitu menyimak percakapan komunitas pengguna *chatting facebook* di kalangan mahasiswa Universitas Negeri Padang yang berisi jargon. Teknik catat digunakan untuk mencatat hasil percakapan *chatting facebook* yang berupa jargon. Penganalisisan data dilakukan secara deskriptif.

Berdasarkan penelitian, disimpulkan empat hal. *Pertama*, bahasa jargon yang digunakan oleh komunitas pengguna *chatting facebook* di kalangan mahasiswa Universitas Negeri Padang yang dilihat dari pemakaian bahasanya dikategorikan atas jargon dalam bahasa Indonesia, bahasa Inggris, dan jargon gabungan bahasa Indonesia dan bahasa Inggris. *Kedua*, dilihat dari bentuk jargon berupa singkatan, akronim dan frasa. *Ketiga*, makna jargon yang terbentuk adalah makna konotasi bukan makna sebenarnya (leksikal). Makna jargon ini tidak bersifat rahasia tetapi tidak semua orang dapat memahami maknanya dengan mudah. *Keempat*, komunitas pengguna *chatting facebook* menggunakan jargon yang berfungsi sebagai alat untuk pengakraban diri dalam komunikasi, sebagai alat untuk menyalurkan emosi, perasaan dan untuk mengefisienkan komunikasi.